

Vicepresidente cubano participó en acto de solidaridad con Cuba en Etiopía



Addis Abeba, 28 ene (PL) El Vicepresidente cubano Salvador Valdés Mesa participó en Addis Abeba en un acto de solidaridad con la isla caribeña junto a más de 300 etíopes que estudiaron en Cuba en las últimas décadas.

El emotivo encuentro, que tuvo lugar en el Parque de los Mártires en esta capital, estuvo organizado por asociaciones de solidaridad con la mayor de las Antillas, para rendir homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, y a los 163 cubanos que murieron en defensa de Etiopía frente a la agresión de Somalia.

Al hacer uso de la palabra, el Alcalde de Addis Abeba, Deriba Kuma, destacó la valentía de los soldados internacionalistas y dio la bienvenida a la delegación cubana, encabezada por Valdés Mesa, que participa en las actividades de la vigésimo octava cumbre de la Unión Africana (UA).

Valdés señaló que el mismo día en que se cumple el 164 aniversario del natalicio de nuestro Héroe Nacional José Martí, 'rendimos merecido tributo a los combatientes cubanos que hace 40 años, protagonizaron la más honrosa muestra de internacionalismo de Cuba en tierras etíopes'.

La llamada Operación Baraguá, que tomó su nombre del mayor acto de intransigencia revolucionaria de los cubanos durante las luchas por la independencia de España, trajo a este país a más de diez mil compatriotas que lucharon junto a los valerosos soldados etíopes, añadió.

El objetivo era liberar el territorio del Ogadén que fue ocupado por Somalia, meta que se logró finalmente en marzo de 1978, y devolvió a este país la soberanía e integridad sobre todo su territorio.

En el parque donde se celebró el acto solidario, las autoridades etíopes, estimuladas por las asociaciones de solidaridad con Cuba, erigieron en 2007 un memorial a los mártires de la nación antillana.

El sitio rinde homenaje a los 163 soldados de la isla caribeña que cayeron en tierra etíope, a quienes Valdés Mesa les rindió tributo con la colocación de ofrendas florales.

Más de 18 mil combatientes cubanos lucharon junto a sus camaradas de armas etíopes y en poco menos de dos meses lograron liberar el territorio ocupado por las fuerzas somalas.

Tras el fin de la contienda y por iniciativa de Fidel, unos cuatro mil 500 jóvenes, en su mayoría huérfanos de guerra, fueron trasladados a Cuba para estudiar.

En la actividad estuvieron presentes otras autoridades del Gobierno etíope, así como representantes del cuerpo diplomático latinoamericano acreditado en Addis Abeba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/119897-vicepresidente-cubano-participo-en-acto-de-solidaridad-con-cuba-en-etiopia>



Radio Habana Cuba